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ANFRAGE 

der Abgeordneten Blau-Meissner, Buchner, Fux, Mag. Geyer, 

Dr. Pilz, Smolle, Srb und Wabl 

an das Bundesministerium für wissenschaft und Forschung 

betreffend Verein für Kernenergie 

Im Budget 1987 findet sich ein Posten: Verein für Kernenergie. 

Dieser Verein ist für 1987 in einer Höhe von 1.271.000 doiiert. 

Da seit 1979 die Anwendung der Kernenergie in österreich gesetz

lich verboten ist, stellen die unterfertigten Abgeordneten 

folgende 

A n fra g e 

1. Welchen Zwecken dient der Verein für Kernenergie? 

2. Welche konkreten Forschungsprojekte sollen mit diesem Betrag 

finanziert werden? 
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